

Nombre de alumno: JAIME LOYA ALEJANDRO.

Nombre del profesor: GONZALO RODRIGUEZ RODRIGUEZ.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico (historia de la MVZ).

Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA

VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

Grado: Primero.

Grupo: B.

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre de 2023.

La veterinaria en la edad media.

Ubicado en la edad antigua y la edad moderna, cuyo inicio y fin coincide con la caida de cada una de las dos partes en que se habia dividido el extenso imperio Romano. (500 d.c-1500) La supersticion y la magia ocuparon la medicina, de tal modo que las paginas, hechizos, y encantamientos fueron comunes en la prevencion y en el tratamiento de las enfermedades.

Los campesinos y los señores feudales propietarios de ganado recurrian a curanderos empiricos que, con magia, brujeria y el uso de brebajes, intentaban prevenir y curar enfermedades.

El oscurantismo yn su impacto en la veterinaria.

Caracterizado por predominar la religion y la supersticion sobre la razon y la ciencia.

Este periodo tuvo un impacto negativo en la medicina veterinaria, ya que se produjo un retroceso en los conocimientos y las practicas que se habian desarrollado en las culturas antiguas. En el siglo VI una epizootia destruyo la mayor parte del ganado en Francia 6 mil animales fueron sacrificados en menos de 3 meses.

Introduccion a la historia de la veterinaria.

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

Permitio la profundizacion de los estudios e investigaciones cientificas se reactivara, a lo que no fueron ajenas las ciencias biologicas S e desprende la medicina de la magia y de la supersticion y alcanza un notable desarrollo gracias al papel, a la imprenta y al microscopio. En el libro de albeyteria, escrito hacia 1552, en el cual estudia la circulacion de la sangre en el caballo. En 1746,1774 y 1775, en los que se ordena la declaracion obligatoria de las enfermedades.

Las primeras escuelas de veterinaria en el mundo.

Claude Bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

Primera escuela veterinaria del mundo.

El 1761 se fundó y se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lyon, en Bourges Francia.

Primera escuela veterinaria en España.

Creación de la primera escuela veterinaria en España en 1793, época en la que se introdujo la palabra veterinario.

Primeras escuelas de Veterinaria en América.

Una de las primeras escuelas de Veterinaria fundadas en territorio americano fue la de Nueva York (1846), seguida por la de Boston (1883)

Entre las primeras de Latinoamérica se encuentra la Escuela Nacional de Veterinaria (1884) de Bogotá.

En 1907, se fundó la Escuela Libre de Medicina Veterinaria de la Habana.

El viernes 16 de octubre de 1964 Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad de Guadalajara.